
Promis fahren Touareg
Beitrag von „Dixi“ vom 9. Juli 2006 um 18:19

Hallo erstmal....

...ich weiß nicht ob Sie es schon wussten... aber der Rüdiger Hoffmann ist bestimmt kein
Touareg-Fahrer. Und ein Fan ganz offensichtlich erst recht nicht. In seiner Show "Der Atem des
Drachen" zieht er nämlich hartnäckig über seinen Nachbarn her, der sich aus Frust darüber,
dass mit seiner Frau nichts mehr läuft, einen Touareg zugelegt hat, den er sich nicht leisten
kann. Die Show wurde neulich abends im ZDF gezeigt, und ich war froh, dafür kein Geld
ausgegeben zu haben, so langweilig war sie. 

R.H. sollte vielleicht doch seine Karriere als Comedian an den Nagel hängen und sich statt
dessen einen Dicken zulegen, sofern er sich den leisten kann. 

Ansonsten freue ich mich, dieses Forum gefunden zu haben. Das ich hier neu bin, dürfte ja so
schwer nicht zu erkennen sein. Super Beitrage und klasse Informationen hier, die jemandem,
der sich mit der Absicht trägt, demnächst auch einen T-reg zu fahren wirklich weiterhelfen.

Danke dafür und weiter so. 

Beste Grüße

Michael

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/?postID=82589#post82589
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